
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assinatura da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

A necessidade de encontrar uma solução para as instalações da GNR de Salvaterra de Magos,

que apresentam um estado deplorável é, desde há muito tempo, indiscutível. Porém, como tem

sido recentemente noticiado, não se encontra à vista nenhuma solução para esse problema.

Segundo noticiou na passada semana o semanário “O Mirante”, a possibilidade de transferir a

GNR para uma antiga escola primária estará posta de parte por falta de disponibilidade

financeira do Ministério da Administração Interna.

Entretanto, o pessoal da GNR que se encontra alojado num edifício cedido pela autarquia, está

em vias de ser “desalojado”, dado que a Câmara Municipal reivindica essas instalações para

outra finalidade.

Nestes termos, pergunto ao Governo, ao abrigo da alínea d) do artigo 156.º da Constituição e da

alínea d) do artigo 4.º do Regimento da Assembleia da República, através do Ministério da

Administração Interna, o seguinte:

1.º Que solução equaciona o Governo para dotar a GNR de Salvaterra de Magos com

instalações condignas?

2.º Caso se confirme que os elementos da GNR vão ser “desalojados” de instalações cedidas

pela autarquia, qual a solução equacionada pelo MAI, sendo certo que o posto da GNR não tem

reúne quaisquer condições para esse efeito?

Palácio de São Bento,  sexta-feira, 13 de Dezembro de 2013

Deputado(a)s

ANTÓNIO FILIPE(PCP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.
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